



" Toute personne qui fera appel au nom du Seigneur sera sauvée...
Mais comment donc... l'annoncera-t-on, si personne n'est envoyé? " Rom 10v13-15

Orange le 28/11/2013

Chers frères et sœurs en Christ,

Merci pour votre don pour notre soutien, dans ce ministère d'envoi pour que toute personne qui fait appel au nom du Seigneur soit sauvée! Et combien, aujourd'hui, dans ce monde en détresse, restent sans espérance? Alors, oui, nous perséverons dans ce service d'envoi, en lien avec les églises, pour que Dieu passe des arrières dans sa Maison, et Il le fait!

Depuis le début de l'Automne, c'est pas moins de 7 équipes qui ont été envoyés, en Asie centrale, en Afrique, dans l'Océan Indien, en Amérique du Nord, pour partager l'Amour de Dieu. Certes, les défis évoluent, les contraintes aussi, mais Dieu reste le même et nous voulons être toujours persévérants. Merci pour la part que vous y prenez, par votre don et les prières que vous faites monter vers Dieu, c'est précieux.

Nous allons bien en famille et sommes reconnaissants pour les grâces que Dieu nous donne, et par l'attachement au Seigneur des enfants qu'Il nous a confiés. Nous les recommandons néanmoins à vos prières pour qu'ils soient gardés fidèles, tout comme nous.

Et vous, comment allez-vous? De quelles manières pouvons-nous vous porter dans la prière plus spécifiquement? Nous espérons que Dieu nous permettra de venir vous voir, lors d'un déplacement en région parisienne pour partager de vives voix. Dans cette attente, que Dieu vous bénisse abondamment et nous aide à raisonner de lui jusqu'à son jour.

Recevez nos meilleures salutations en Jésus Christ, qui vient

deux et life

Famille LARRIBAU

47 Clos St Jacques - 84100 ORANGE